
 

                                                             ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  I  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  3 

Anno Scolastico 2013/2014 

L’anno 2014, il giorno 28 gennaio, alle ore 17.00, convocato nei modi previsti dalla legge, presso i locali 

della Scuola Primaria Statale “Maddaloni I Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i 

seguenti punti all’ o.d.g.: 

1-Lettura e approvazione verbale seduta precedente;                                                                                               

2-Regolamentazione ingresso alunni nell’atrio della scuola;                                                                                     

3-Vigilanza e documentazione pulizia bagni;                                                                                                                

4-Approvazione Regolamento d’Istituto;                                                                                                                       

5-Approvazione POF;                                                                                                                                                          

6-Approvazione Carta dei Servizi;                                                                                                                                    

7-Tipologia bandi di gara e contrattualistica;                                                                                                                

8-Adesione rete con la Fondazione Villaggio dei Ragazzi e scuole annesse – Progetto dispersione scolastica;            

9-Limite minute spese DSGA;                                                                                                                                         

10-Percentuale Contrattazione Integrativa d’Istituto: docenti-ATA-Fondo di riserva;                                         

11-Criteri reclutamento esperti esterni PON 2013/14;                                                                                                

12-Varie ed eventuali. 

Sono presenti alla seduta: 

la D.S.  Lettieri   Annamaria;                                                                                                                                                    

il Presidente ing. Eliseo Saverio;                                                                                                                                    

per la componente genitori: Durante Gabriella, Gnarra Mariarosaria, Izzo Ciro, Amicone Vincenzo, Lerro 

Gilda ( ass. Magliocca Giuseppe e Santangelo Domenico)                                                                                                                                 

per la componente docenti:  Corazza Lucia, Crisci Carolina, Tramontano Irene, Nasta Carmelina, Lerro Anna, 

Notarstefano Rita, Cerreto Fortunata, Gallo Andrea;                                                                                                   

per il personale ATA : Santo Caterina, Cardillo Elvira. 

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il Presidente 

dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

Punto n. 1 --------- Lettura e approvazione verbale seduta precedente ----- 

Per il primo punto all’o.d.g. viene letto il verbale della seduta precedente e non riscontrando anomalie tra 

quanto discusso e quanto verbalizzato, il Consiglio approva all’unanimità. 



Il sig. Izzo prende la parola e chiede alla D.S. ancora spiegazioni in merito allo spostamento della 

convocazione dello scorso Consiglio. La Dirigente spiega nuovamente le motivazioni che sono le medesime 

riportate nel verbale della seduta precedente. 

Punto n. 2 ------- Regolamentazione ingresso alunni nell’atrio della scuola ----------- 

Il Presidente chiede che il portone d’ingresso della scuola venga aperto alle ore 8 affinchè gli alunni che 

arrivano in anticipo possano attendere il suono della campanella nell’atrio, soprattutto nelle giornate di 

pioggia o freddo eccessivo. La D.S. spiega che l’eventuale entrata in anticipo di determinati alunni, deve 

essere normata e con richiesta scritta dei genitori. In base, quindi, alle richieste pervenute si potrà 

regolamentare tale entrata ed organizzare un progetto “Accoglienza”, inserito nel POF, con tempi, modalità 

e personale predeterminati. 

Prende la parola il sig. Izzo che è d’accordo con la D.S. e afferma che si dovrebbe aspettare l’a.s. prossimo, 

quando la scuola media potrebbe essere spostata nel padiglione dell’ex tempo pieno per organizzare al 

meglio tale progetto senza arrecare fastidio ai ragazzi che attualmente si trovano nelle aule del piano terra. 

I consiglieri tutti si trovano in accordo con tale soluzione e rimandano la discussione sull’apertura anticipata 

verso la fine dell’a.s. in corso, quando si saprà quanti alunni si iscriveranno e quante classi saranno 

formate.La D.S. aggiunge che nel frattempo si adopererà per fare un sondaggio tra i genitori per valutarne 

l’effettiva esigenza. 

A questo punto la Dirigente fa una mozione d’ordine per aggiungere come ultimo punto: 

“Costituzione commissione mensa” 

Punto n. 3 --------- Vigilanza e documentazione pulizia bagni----------------- 

Il Presidente propone di richiedere agli organi competenti la presenza del personale LSU anche a metà 

mattinata affinchè si assicuri la pulizia dei bagni anche durante le attività didattiche. 

Entra in assemblea, alle ore 17,30, il sig. Magliocca. 

La D. S.prende la parola e afferma che il personale LSU non può essere presente, per contratto, durante le 

attività scolastiche ma che comunque i bagni sono generalmente puliti e i signori consiglieri sono sempre i 

benvenuti, in qualsiasi momento della giornata, per constatarne l’igiene.                                                                                                

Il sig. Magliocca conferma che per la sua esperienza non ha mai riscontrato negligenze in tal senso ma che 

spesso alcuni genitori si lamentano.                                                                                                                                

Il Presidente avanza l’ipotesi di predisporre una tabella in cui vengano stabiliti gli orari per scaricare i bagni, 

da affiggere accanto agli stessi e su cui il personale ATA, durante la vigilanza degli alunni possano apporre la 

propria firma e quindi regolamentare gli scarichi ad intervalli regolari.                                                                

L’ins. Notarstefano chiede che la D.S. rediga una circolare per sensibilizzare gli alunni di tutto l’istituto 

affinchè  abbiano a cura non solo l’igiene dei bagni ma di tutti i locali della scuola.                                              

Il sig. Amicone ritiene che la tabella non sia sufficiente e chiede che i genitori degli alunni possano 

effettuare controlli periodici personalmente. La D.S. ribadisce che la scheda deve essere intesa anche come 

forma di tutela del personale scolastico, che i genitori non hanno alcuna competenza sul controllo e 

all’interno delle scuola c’è chi ha tale incarico; tuttavia, su autorizzazione della D.S., i genitori possono 

entrare e visionare tutti i locali della scuola. Anche il sig. Magliocca è d’accordo con la Dirigente e conferma 

che il controllo è nel dovere degli organi competenti e non dei genitori; la tabella è da intendersi, a suo 

parere, come una forma di esclusiva autotutela e quindi efficace e funzionale. 



Il Consiglio vota e approva a maggioranza l’apposizione della tabella nei punti in cui è prevista la vigilanza 

dei bagni. 

Contrari : Amicone                                                                                                                                                      

Astenuti: Santo, Tramontano.  

                                 Del che è delibera n. 1 

  Punto n. 4------------------    Approvazione Regolamento d’Istituto-------------------- 

Il presidente chiede che venga inserito nel regolamento il divieto di vendere materiali vari all’esterno della 

scuola da parte di ambulanti occasionali. La D.S. fa presente che il cortile esterno non appartiene alla scuola 

ma al Comune e che quindi tali rimostranze vanno indirizzate all’ente di competenza.                                       

Il prof. Gallo interviene affermando che, all’inizio dell’anno scolastico, è intervenuto più volte per 

allontanare tali venditori ma senza risultato e che quindi è necessario rivolgersi alla Polizia municipale. 

Il Presidente chiede le modalità di svolgimento delle lezioni di Ed.Fisica per gli alunni della scuola 

secondaria di I grado. La D.S. spiega che, non essendoci una palestra, i docenti cercano di sfruttare al 

meglio l’area del cortile interno in cui è stato fatto divieto di parcheggiare. 

Non vi sono altri quesiti, pertanto il Consiglio approva all’unanimità il Regolamento d’ Istituto. 

                Del che è delibera n.2 

  Punto n 5----------------------  Approvazione POF------------------------------------ 

La D.S. spiega che il POF è un documento flessibile e può subire variazioni in qualsiasi momento dell’a.s.; 

difatti sono stati proposti dal Collegio dei Docenti due progetti che possono arricchire tale documento:  

un progetto alimentare con la scuola media e l’Istituto Alberghiero del Villaggio dei Ragazzi e un progetto 

sugli antichi mestieri con la scuola media. 

L’ins. Lerro presenta i progetti: 

- Il progetto sull’alimentazione vedrà coinvolti gli alunni delle classi quinte e gli alunni delle classi della 

scuola media. Per tale progetto, oltre ad educare i discenti sull’importanza di una corretta alimentazione, 

saranno previsti interventi laboratoriali presso le cucine dell’Istituto Alberghiero, durante i quali si 

realizzeranno menù a base di alimenti sani e ben equilibrati. 

- In relazione al progetto ”Antichi mestieri”, la cui utenza sarà la stessa, si prevedono uscite sul territorio 

alla scoperta degli antichi mestieri ancora presenti e visite ai musei. 

Il Consiglio approva all’unanimità l’inserimento nel POF del progetto alimentare e del progetto sugli antichi 

mestieri.  

                   Del che è delibera n. 3 

L’ins. Nasta prende la parola ed informa i consiglieri che è giunta a scuola un’offerta promozionale da parte 

di una fattoria che prevede la partecipazione di 50 alunni a titolo gratuito (pagando solo le spese del 

pullman) e organizzerà quindi tale uscita quando avrà maggiori dettagli dalla fattoria. 

                       



 Punto n. 6 ----------------- Approvazione Carta dei Servizi--------------------- 

La Dirigente informa i consiglieri che la Carta dei Servizi varia con il variare del personale. 

Il sig. Magliocca chiede, essendo anche prevista dalla C.d.S., di sensibilizzare i genitori a creare 

un’associazione di volontariato che adotti la scuola a titolo gratuito per la piccola manutenzione.     

Pertanto, si chiede un emendamento alla Carta dei Servizi in approvazione in ordine alla voce relativa a 

“Agenzie e associazioni culturali” 

Si chiede di aggiungere un terzo comma al paragrafo “Agenzie e associazioni culturali del territorio”: le 

stesse associazioni possono attivare interventi volti a tutelare, anche attraverso interventi di piccola 

manutenzione, l’edificio scolastico inteso come patrimonio cittadino. 

Il Consiglio approva all’unanimità la modifica  

          Del che è delibera n. 4 

Si passa all’approvazione della Carta dei Servizi così modificata che avviene all’unanimità 

        Del che è delibera n. 5 

            Punto n.7 ----------- Tipologia bandi di gara e contrattualistica ------------- 

La Dirigente fa presente che la scuola è soggetta a regolamentazioni già stabilite dagli organi superiori e che 

quindi non vi è margine decisionale in merito alla gestione dei bandi di gara e alla contrattualistica.                

Il presidente chiede se nella commissione giudicatrice è previsto un rappresentante dei genitori.                   

La D.S., ribadendo che vi è l’obbligo di osservare le norme vigenti, fa presente che è la responsabile delle 

negoziazioni e quindi non necessita la presenza del genitore in commissione. Il Consiglio quindi approva 

all’unanimità la tipologia dei bandi di gara e la contrattualistica in base all’ D.I. n.44 del 2001 e al D.L. 163 

del codice degli appalti pubblici. 

   Del che è delibera n.6 

     Punto n. 8     --------   Adesione rete con la Fondazione Villaggio dei Ragazzi e scuole annesse –  

                                          Progetto dispersione  scolastica                                                                                                                             

In ordine al punto in discussione, il sig. Magliocca chiede alla Dirigente se in questa rete il Villaggio risulta 

essere ente formatore dal momento che da pochi giorni è diventato ente privato.                                                                              

Il Presidente ritiene che la nostra scuola non abbia necessità di aderire ad una rete con la Fondazione da cui 

non potremo avere alcun vantaggio. Anche il sig. Magliocca esprime lo stesso dubbio anche se la nostra 

scuola accoglie i ragazzi convittori del Villaggio. 

Il prof. Gallo interviene facendo presente che proprio la nostra scuola media ha problemi di dispersione e 

per noi è comunque un’opportunità, in quanto il finanziamento che verrà assegnato alla Fondazione sarà 

utilizzato anche dalla nostra scuola. 

La D.S. illustra le finalità del progetto in esame, sottolineando l’utilità evidente per la ricaduta che lo stesso 

avrà sull’utenza. 

Il Consiglio vota e approva a maggioranza l’adesione alla rete con la Fondazione del Villaggio dei Ragazzi e il 

Progetto per la dispersione scolastica. 



Il sig. Izzo si astiene. 

           Del che è delibera n.  7   

   Punto n. 9 ---------------   Limite minute spese DSGA---------------- 

La D.S. spiega la necessità per la D.S.G.A. di avere la disponibilità di una piccola somma per le urgenze che 

spesso si verificano nell’istituto. 

Il Consiglio vota e approva all’unanimità un limite per le minute spese di euro 300. 

     Del che è delibera n.7 

 Punto n. 10  ----- Percentuale Contrattazione Integrativa d’Istituto: docenti-ATA-Fondo di riserva 

  Il sig. Izzo chiede alla Dirigente se questo argomento sarebbe dovuto essere discusso prima nella G.E.                        

La D.S. spiega che non è necessario in quanto la Giunta è un organo preparatorio e non deliberante. 

La contrattazione d’istituto è materia di trattazione con le RSU d’Istituto ed i rappresentanti delle sigle 

sindacali firmatarie di contratto. 

La proposta di percentuale è la seguente: 

- 2% per il fondo di riserva 

- 28% per il personale ATA 

- 70% per i docenti                                                                                                                   

Il Consiglio vota e approva a maggioranza la proposta della D.S. 

Astenuti: Eliseo                                                                                                                                                              

Contrari : Izzo 

           Del che è delibera n.9 

  Punto n. 11 --------  Criteri reclutamento esperti esterni PON 2013/14 ------------- 

Il Presidente dà la parola alla D.S. che espone i criteri proposti dal Collegio dei Docenti. 

 Il Presidente chiede che i candidati ad esperti esterni che non abbiano mai partecipato a PON abbiano la 

precedenza su chi ha già esperienze in merito. 

Dopo ampia discussione il Consiglio vota e all’unanimità approva l’eliminazione del seguente criterio tra 

quelli proposti: 

-Precedenti collaborazioni positive ………..5 punti 

Così modificati si vota nuovamente e vengono approvati all’unanimità i criteri proposti, in allegato al 

presente verbale. 

       Del che è delibera n. 10 

 



 Punto n. 12 --------- “Costituzione commissione mensa”------------- 

La Dirigente legge la richiesta, giunta in mattinata dal Comune, di costituzione di una commissione interna 

che vigili sul corretto svolgimento della refezione scolastica.                                                                                      

I consiglieri sono d’accordo ed eleggono all’unanimità un rappresentante dei genitori, la sig. Durante, e un 

rappresentante dei docenti, l’ins. Cerreto. 

       Del che è delibera n. 11 

     Punto n. 13 ------ Varie ed eventuali--------                                                                                                                                       

La sig. Gilda Lerro, facendosi portavoce di alcuni genitori, chiede che vengano eliminati dal menù della 

refezione i latticini e l’acqua della fontana.                                                                                                                        

La D.S. fa presente che il menù viene gestito dall’ente comunale secondo una dieta dettata da dietologi 

incaricati dallo stesso; per quanto riguarda l’acqua, invece, propone di inserire nel regolamento della 

mensa l’opportunità di far portare ai genitori acqua in bottiglia.                                                                        

L’ins. Tramontano non è d’accordo in quanto le aule diventerebbero depositi di acqua.                                                 

Tutti i consiglieri sono concordi e affidano l’incarico alla “Commissione mensa” di redigere ed inviare al 

Comune la richiesta di fornire in mensa acqua imbottigliata. 

La sig. Gilda Lerro chiede ancora la modalità di scelta delle classi e delle mete per le visite guidate e l’ins. 

Nasta le dà esaurienti spiegazioni in quanto tutte le uscite sono legate alla programmazione.  

 

Non essendovi altri punti da discutere all’o.d.g. la seduta è sciolta alle ore 19.50 

 

     Del che è verbale. 

 

La segretaria                                                                                                   Il Presidente 

Ins. Crisci Carolina                                                                                   Ing.  Eliseo Saverio 

 

 

 

  


